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Der Tagesordnungspunkt wurde in der Sitzung des EUKA am 20.08.2019 intensiv 
beraten. 

Vereinbarungsgemäß fasse ich die offenen Fragen (z. T. mit Vorbemerkung) 
nochmals zusammen. Es wird darum gebeten, insbesondere diese Fragen bei der 
erneuten Behandlung des Tagesordnungspunktes in der nächsten Sitzung des 
EUKA zu beantworten. 

1. Standort Rettungswache Bad Schwalbach 

Eine Verlagerung der Rettungswache Bad Schwalbach in das Gewerbegebiet II Ober 
der Hardt'' wird unsererseits kritisch gesehen, liegt dieser Standort doch am Rande 
des von dieser Wache abzudeckenden Bereiches (Bad Schwalbach einschl. 
Stadtteile und B 54). Dies führt zu einer Verlängerung der Anfahrten für 
Rettungsfahrzeuge um mehrere Minuten. 

_ (Die nächsten Wachen befinden sich in Heidenrod/B 260/Egenrother Stock und in 
Warnbach.) 

1.1 - Kann die Rettungswacheevent. an ihrem jetzigen Standort (ehern. 
Kreiskrankenhaus) verbleiben? 

1.2 - Gab es hierzu Gespräche mit dem jetzigen Eigentümer? 

1.3 - Wurden alternative Standorte innerhalb der Kernstadt geprüft? 

1.4 - Inwieweit wurden die Rettungsdienste in die Standortüberlegungen einbezogen? 

---------==~--============================== 



.. ---.., 

II. Gelände ehern. Skaterbahi1 der Stadt Bad Schwalbach 

Aus der Vorlage ergibt sich, dass die Stadt Bad Schwalbach eine Kaufanfrage des 
Kreises zum Erwerb der ehemaligen Skaterbahn mit dem Hinweis auf ein „eventuell 
dort noch zu realisierendes eigenes Bauvorhaben" abgelehnt hat. Dem Vernehmen 
nach ging es dabei um den event. Bau einer Kindertagesstätte. 

11.1 - Liegt dem Kreis diesbezüglich eine schriftliche Erklärung der Stadt Bad 
Schwalbach vor - mit welchem Datum? 

11.2 - Ist dem Kreisausschuss bekannt, dass die Gremien der Stadt Bad Schwalbach 
zwischenzeitlich entschieden haben, dass eine neue KITA in einer ehemaligen 
Kurklinik realisiert werden soll? 

11.3 - Wurde in der Zwischenzeit mit der ktadt Bad Schwalbach nochmals Kontakt 
aufgenommen wegen des Ankaufs der Fläche? 

11.4 - Wie groß ist die in Rede stehende Fläche? 

III. Modul 2 - Unterbringung der Operativ-Taktischen Einheiten für den 
Katastrophenschutz (KatS), Brandschutz (BS), Gefahrstoff-Atomare
Biologische-Chemische (GABC-) und Großschadensereignisse 

111.1 -Worin sieht der Kreisausschuss die Vorteile, die Operativ-Taktischen Einheiten 
in einem neuen Gefahrenabwehrzentrum im Gewerbegebiet Bad Schwalbach 
(oder an anderer Stelle) zusammenzuziehen (Modul 2). 

IV. Zweite Grundstückszufahrt von der Heimbacher Straße 

Sicherlich unbestritten ist, dass die Zufahrt zu den unteren Parkplätzen entlang des 
Kreishauses sehr eng ist und -insbesondere im Falle der Schaffung weiterer 
Parkflächen- Handlungsbedarf besteht. 

IV.1 - 1vVa1 • 111 ist es nicht moglrch, die vorhandene Zufahrt um 1 bis 1,5 m zu 
verbreitern und auf diese Weise eine kostengünstige Lösung zu realisieren? 



V. Errichtung eines Kreistags-Sitzungssaales mit Nebenräumen 

V.1 - Worin sieht der Kreisausschuss die Vorteile der Errichtung eines Kreistags
Sitzungssaales mit Nebenräumen gegenüber der seit Jahren geübten Praxis 
dezentraler Sitzungen.des Kreistags in den Städten und Gemeinden? 


